

# PlantaDoce.

Entorno

## Estados Unidos y Pfizer: acuerdo de 5.300 millones de dólares para adquirir dosis orales contra el Covid-19

El acuerdo contempla la adquisición de diez millones de dosis, aunque este fármaco está a la espera de la aprobación pertinente por parte de la Agencia Estadounidense del Medicamento (FDA, por sus siglas en inglés).

PlantaDoce  
18 nov 2021 - 14:20



Estados Unidos se anticipa a la aprobación de la píldora contra el Covid-19 y se cura en salud. El Gobierno del país norteamericano ha adquirido diez millones de dosis del tratamiento oral de Pfizer contra el Covid-19 por 5.300 millones de dólares, según ha informado la compañía en un comunicado.

El fármaco está a la espera de la **aprobación pertinente por parte de la Agencia Estadounidense del Medicamento (FDA, por sus siglas en inglés)**. En caso de aprobarse

1/2

<https://www.plantadoce.com/entorno/estados-unidos-y-pfizer-acuerdo-de-5300-millones-de-dolares-para-adquirir-dosis-orales-contra-el-covid>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

o autorizase el uso del medicamento, llamado paxlovid, sería el primer antiviral oral de su tipo aprobado específicamente para combatir el Covid-19.

Albert Bourla, presidente y consejero delegado de Pfizer, ha subrayado que “es alentador ver una comprensión cada vez mayor del valioso papel que pueden desempeñar las terapias de investigación oral en la lucha contra el Covid-19, por lo que esperamos continuar negociaciones con los gobiernos de todo el mundo para ayudar a garantizar su acceso”.

## **En caso de aprobarse o autorizase el uso del medicamento, sería el primer antiviral oral de su tipo aprobado específicamente para combatir el Covid-19**

Esta semana, la compañía ha firmado un acuerdo de licencia voluntaria con Medicines Patent Pool (MPP) para ayudar a expandir el acceso en 95 países de ingresos bajos y medianos que representan aproximadamente el 53% de la población mundial, pendiente de autorización o aprobación.

Pfizer prevé ingresar por las vacunas contra el coronavirus 54.500 millones de dólares en 2022. En 2021, **la farmacéutica tiene previsto ingresar 93.200 millones de dólares**, una cifra que se alteró en el mes de octubre, cuando la compañía cambió sus estimaciones iniciales, que se cifraban en 33.000 millones de euros.

Pfizer es una compañía farmacéutica estadounidense, con sede en Nueva York, fundada por Charles Pfizer y Charles Erhart en 1849. Aunque su primer producto fue la santonina, un tratamiento para combatir un parásito de la familia de las lombrices, Pfizer es conocida por lanzar al mercado Viagra.